

Se anuncia la muerte del Senador Lodge

América debe prepararse contra la expansión de otros pueblos

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

EL DIA DEL ARMISTICIO EN LOS ESTADOS UNIDOS.

WASHINGTON, 10.—EL día del armisticio será celebrado el martes con toda pompa en los Estados Unidos, consagrándose todas las actividades al ideal del desarme de los pueblos y el establecimiento de la paz perpetua.

COOLIDGE MAÑANA UN DISCURSO.

WASHINGTON, 10.—En las fiestas del armisticio participará el Presidente Coolidge quien pronunciará un discurso en favor de la paz dirigido al pueblo americano.

DECLARACIONES IMPORTANTES DEL ALMIRANTE FISKE.

MEXICO, 10.—Al despedir al General Calles en Nueva York el Almirante Bradley Fiske dijo que los Estados Unidos, México y los demás pueblos de América deben prepararse con el fin de asegurar la libertad de este continente contra posibles amenazas que provendrían del Japón, Rusia y Alemania,

que se tienen sus vista fija a estas tierras del nuevo mundo como campos de un futuro expansionamiento.

LA MUERTE DEL SENADOR LODGE.

BOSTON, 10.—Después de una lenta agonía el Senador Lodge dejó de existir. Los diarios le consagran largos artículos a este gran legislador norteamericano.

COOLIDGE Y LODGE.

WASHINGTON, 10.—El Presidente Coolidge recibió la noticia de la muerte del Senador Lodge. Dijo que era uno de los más grandes hombres de estado de los Estados Unidos. Se cree que el Presidente ha dispuesto asistir a los funerales.

ELECCIONES EN ALEMANIA.

BERLIN, 10.—En las elecciones de la Dieta de Anhalt los socialistas obtuvieron la mayoría, siguiéndoles los nacionalistas que eligieron 3 representantes, los demócratas 3, los comunistas 1, y los nacionalistas comunistas 1.

No hubo reclamo en la cancelación de un contrato

Doña Zoila de Delgado, quien tenía el contrato de alimentación de los reos en la Penitenciaría ha desistido de presentar reclamo al Gobierno por la cancelación del mismo. La señora de Delgado alega que ha cumplido perfectamente con el contrato.

Nosotros sugerimos la idea de que el Gobierno haga vigilar, ya sea por medio de la Cruz Roja o por un comité de damas el servicio de alimentación que se le dé a los reos a fin de evitar que se lucre con aquel contrato.

Salen varios costarricenses para Colombia

La Northern Railway Co. despachó el viernes para Colombia a Mr. Stores y varios mecánicos a trabajar en sus talleres en aquella República donde parece que estalló una huelga entre los empleados de talleres del ferrocarril. Entre los mecánicos iban varios costarricenses.

El periódico de las fiestas

Este año como los anteriores, tendremos un periódico festivo: el de don José Manuel Fonseca, quien nos comunicó ayer que el número que estaba preparando sería del agrado general. En broma tratará todos los asuntos de palpitante interés, ya tengan atinencia con la política, con la banca, con el comercio o con la industria, o ya con alguno de los diversos tópicos sociales que a diario se contemplan.

Si no le sale el tiro por la culata, lo que no es de creerse porque Fonseca no es manco para nada, tendremos para reír y ponernos serios a cada cohete o triquitraque.

Queja muy justa de vecinos del barrio Lujan

Vecinos del barrio Luján se han acercado a nosotros para suplicarnos llamemos la atención del señor Gobernador acerca del descuido lamentable y atentatorio para la salud del vecindario que se observa en aquel lugar al dejar sin corriente varios desagües, produciéndose grandes pantanos que son criaderos de zancudos y dificultades para el tráfico.

Hemos estado ayer a visitar aquel lugar y consideramos muy justificada la queja que trascribimos al señor Gobernador esperando que dicte las medidas necesarias para evitar en parte siquiera el mal.

El verano se asienta

Desde ayer están soplando en San José suaves brisas de verano. Con ese motivo las calles y las tiendas se ven más animadas. Pero el polvo se levanta y se hace preciso sacar ya las regaderas.

Ojalá que el señor Gobernador tenga a bien atendernos y ordene sin tardanza el riego de las calles.

El servicio de cabotaje con la región del Sur

En días pasados informamos que la lancha nacional "Santa Rosa" había sufrido algunos desperfectos con motivo del temporal que le sorprendió en su viaje a la región de Osa.

Ahora está en reparación a fin de que el servicio con aquellos lugares no sufra perjuicios, se ha dispuesto que la "Pocó" haga el viaje en lugar de la "Santa Rosa".

La mencionada lancha saldrá ya en su primer viaje aquellas regiones.

Se incendia un depósito de pólvora y resultan tres quemados

En la noche del sábado se registró en La Uruca un suceso que tiene en cura a tres individuos en el Hospital de San Juan de Dios.

Parece que un grupo de muchachos compraba pólvora en un establecimiento del lugar, cuando uno lanzó un cachiflin encendido que fué a posarse en el depósito de pólvora incendiándose ésta y produciéndose que maduras de carácter serio a los señores: David Marín, José M-Sequeira y Joaquín Rodríguez, quienes fueron remitidos al Hospital de San Juan de Dios para su atención.

El médico del pueblo Dr. Zeledón fue llamado para que rindiera el dictamen de ley.

Sigue temblando en Nicaragua

Ayer se sintieron cinco temblores en la tierra de los lagos. Tres de ellos muy fuertes, de trepidación, y los otros dos combinados.

Las poblaciones de Managua y de Granada muéstranse muy alarmadas. Mucha gente durmió anoche en los parques y plazas públicas, temerosa de que pueda desarrollarse una catástrofe.

El volcán Ometepe continúa en erupción.

La revolución de Honduras

Ferrera gana dos combates

Nuestro corresponsal en San Juan del Sur comunicanos, con fecha de hoy, que según noticias recibidas de la frontera de Honduras, se sabe que el General Ferrera se hace fuerte en las inmediaciones de Comayagua, que se han librado dos importantes combates en que dicho General derrotó las fuerzas del Gobierno; que hay can-

tidades de heridos y de muertos; que el ejército de Tosta se ha visto obligado a retirarse hacia Tegucigalpa; que se sabe además que el general Julio Peralta avanza sobre Choluteca.

Se cree que si el general Peralta toma Choluteca, las fuerzas de Ferrera avanzarán sobre Tegucigalpa.

Ecós de alegría

Las fiestas de Escasú, en celebración del Centenario, estuvieron ayer sumamente concurridas. Hubo entusiasmo y no se notó el menor desorden a pesar de la alegría.

El señor Presidente de la República estuvo en el banquete y se departió con él dentro de la más perfecta y animada cordialidad.

Como los brindis no pueden ser sino mojados, en el banquete fue donde únicamente no imperó el estado seco.

En alguna otra parte se dice que se bebió de tapadilla, pero no hay noticias ciertas al respecto.

Las fiestas continuarán hoy muy animadas.

LA NOTA VESPERTINA

—Por cual motivo se lució ayer Michaud en un goal?

—Porque estuvo serio y decidido a portarse bien.

—Pues eso en parte, pero por cual otra cosa?

—Porque iba muy bien peinado.

—Eso también en parte. Y por qué iba tan bien peinado?

—Hombre; eso lo sabe todo el mundo; porque uso Stacomb,

que es lo preferido para un peinado durable y elegante.

En el desfile de ayer, que fue una de las cosas más lindas que hemos visto, los clubs se lucieron delante de toda la capital. Todos brillaron, pero ninguno de los deportistas con más brillo que los del Base-Ball.

Estos brillaron por su ausencia.

El deportismo está en todo su furor. Todo el mundo quiere jugar. Unos juegan a las guapiles, otros al cleri, otros al cleri, otros a las guapiles.

Y hay quienes, para no dejar de colaborar en la obra general de juegos, juegan los tragos y hay viejillas que juegan que es un gusto con el novio.

Se ha clasificado para la selección que presentaremos a las olimpiadas en primer término Filo Castro.

Y combina con Filo es un gusto. Entre los dos cualquier día van a zarandear al mejor goal que se presente.

Ese está jugando que es un gusto con los guarusas y ha resultado un extremo derecho mejor que Mora y que Papas.

Padillita el del correo es también una notabilidad; en el equipo nacional se ha clasificado como admirable interno.

Con toda seguridad que irá en el equipo nacional.

Vicente Sáenz se ha clasificado también. Hay que ver las dribladas que ha hecho con la bola de los tratados.

Lo malo es que aun no ha podido hacer un solo goal por más que haya púnteados. Siempre está off-side.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

REDACTOR Y ADMINISTRADOR
MARIANO SOLORIZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:
JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

La fiesta de mañana en Heredia

Se ejecutará el Himno Nacional en toda la República

Mañana tendrá lugar en la ciudad de Heredia la inauguración del busto al autor del Himno Nacional, don Manuel María Gutiérrez.

El acto se sujetará al siguiente programa:

9 horas, salida de San José del tren conduciendo a los miembros de los Supremos Poderes, Cuerpo Diplomático y Consular, alto clero y particulares invitados y la Banda Militar de San José.

9.30 horas ceremonia del descubrimiento del busto.

a) Discurso oficial de don

José María Zeledón Brenes, delegado del Gobierno.

b) Discurso del Lic. don Víctor Trejos, delegado de la Municipalidad de Heredia.

c) Descubrimiento del busto por la señorita Carmen Echeverría, sobrina del Sr. Gutiérrez.

Por disposición de la Secretaría de Seguridad Pública todas las Municipalidades de la República ejecutarán el Himno Nacional en sus respectivas localidades. También se dispararán salvos en las plazas de San José y Heredia.

TOME UD. NOTA

DE QUE LLAMANDO AL TELEFONO No.

519

lo comunicarán con la más artística

JARDINERIA

Samuel Vargas Coto. - 150 vs. S. de la Soledad

CRONICA LIGERA

OH, FEMINA....

En la última manifestación antialcohólica efectuada a insinuación del Colegio de Señoritas y llevada a cabo para felicitar a un Ministro por las medidas coercitivas que ejercerá sobre sus subalternos que ofician siquiera ocasionalmente en el Templo de Baco, tuve ocasión de escuchar el verbo fogoso, vibrante y lleno de madalidades catilnarias de una oradora, fervorosa feminista.

Y a fe que no salgo aún de mi sorpresa: nunca había imaginado que el feminismo llegara hasta el extremo de masculinizarse de tal manera, que en la tribuna pública expresara conceptos del porte de los oídos esa noche de la dulce boca de una mujer, sobre la degeneración de la raza como resultado del alcoholismo y de las enfermedades venéreas. Así, como está escrito, fue expresado este corolario científico, que si bien es axiomático, bueno está para desarrollarlo por los técnicos en la materia y en obras de propaganda; pero no por profanos de la ciencia y por bocas que más fueron hechas para acariciar con el terciopelo de sus labios la rubia cabecita de un bebé, que para la polémica ardiente y explosiva de la plaza pública.

La mujer tiene otro lugar en donde laborar más eficazmente por la Patria: es el hogar. La casa de familia es el centro, el eje de la gran máquina social, de donde deben salir los y las que más tarde darán días de gloria a la república; los hombres con sus energías, las mujeres con sus bellas cualidades morales.

El hogar es su reino: en él se deben encontrar las frases de aliento y los lenitivos que reclaman las contrariedades de la vida y a ella deben acudir el esposo y los hijos a restañar las heridas de la abrupta y penosa pendiente de la vida. Ella ha de ser su consejera sencilla, sin pretensiones de sabiduría, siempre animosa y llena de afectos.

No descienda nunca la mujer al ardiente estadio de la política —ni siquiera cubierta con una túnica de amianto —porque si bien pudiera difícilmente sustraerse a que la consumieran sus llamas venenosas, nunca podría evitar el perder por completo su influencia en el hogar, que cumpliendo sus deberes de esposa y madre conservará invariablemente y que destruye cuando por ignorancia o descuido los abandona.

La mujer, palanca de exquisita sensibilidad que hace el hogar tan ameno y confortable, nunca debe cambiar este reino apacible y risueño, escuela de virtud profunda y eficaz como ninguna, pues allí se plasma el alma del niño que es la esperanza de la patria del futuro, por ese yermo y estéril de la política intransigente, del debate ardoroso en la tribuna y en la plaza pública que troca su dulzura en violencia, su sencillez en aparatos erudición y cuya finalidad práctica es por lo menos dudosa.

Oh mujer! Tanto más encantadora y más soberana de la humanidad cuanto más femenina.

EL CABALLERO DE LA TORRE...

Noviembre 10: 24

Si Ud. tiene cualquier trabajo en flores que hacer, encárguelos enseguida a

Rafael Marín & Hnos.

la Jardinería artística preferida por

la sociedad josefina. — Tel. 630

El Famoso 33

Tapices, Sedería, Perfumería Francesa,
VESTIDOS DE LANA PARA SEÑORAS
Casimires Ingleses pura lana
PRECIOS LOS MAS BAJOS EN PLAZA
Al lado Este de la Botica Oriental

Sepa Ud. que el carro que ha batido aquí el record de venta, es el

CHEVROLET

TODOS LO PREFIEREN PORQUE
ES EL MEJOR
COSTA RICA MOTOR COMPANY

Se organizó un comité de festejos cívicos en Guadalupe

En la Jefatura Política de Guadalupe se reunieron anoche numerosos vecinos de aquella ciudad con el objeto de integrar un comité de festejos cívicos.

La idea fue felizmente acogida, habiéndose integrado el comité así:

Presidente: don Benito Marín Q.; Vicepresidente, don Francisco Gutiérrez; Secretario don Tobías Rodríguez; Prosecretario, don José A. Chaves; Tesorero, don Serviliano Zeledón; Vocales: don Ignacio Montero, don Silverio Zeledón, don Darío Angulo, don Hermenegildo Araya y don Fernando Gutiérrez.

Se nombraron las siguientes comisiones:

Deportes: don Benito Marín, don José A. Chaves, don Francisco Gutiérrez y don Francisco Rodríguez.

Pólvora: don Juan Montero, don Ignacio Montero y don Trinidad Rodríguez.

Municipalidad: don Juan Montero, don Serviliano Zeledón y don Trinidad Solís.

Tranvía: don Benito Marín, don José A. Chaves y don Francisco Gutiérrez.

Comercio: don Silverio Zeledón, don Francisco Rodríguez, don Ignacio Montero y don Servando Gutiérrez.

Se señalaron las 19 horas de los viernes para las reuniones.

El Sr. Jefe Político D. Isaías González ha puesto todo su entusiasmo y su actividad en ayuda del comité de festejos.

Las fiestas en Guadalupe prometén resultar este año espléndidas y sabemos que se piensa hasta en corridas de toros.

Con motivo del Centenario de Alajuela

Mañana cumple Alajuela su primer siglo de ciudadanía en el concierto de los pueblos que forman este pequeño pasadizo del Continente Americano y para quienes la llevamos como un escapulario en el relicario de nuestros afectos; porque allí se inició nuestra vida y allí nacieron nuestras primeras aspiraciones de lucha que han podido ser inútiles pero no infecundas; para los que tenemos allí guardados restos queridos, que serán reliquia santa para nuestros hijos y eterno imán para nuestros corazones; para nosotros que seguiremos siendo alajuelenses a pesar de la distancia y de la fuerza de las cosas, es el día de mañana un día de gala.

Alajuela, la ciudad de las frescas y agradables mañanas, de las sicilianas tardes y de las poéticas noches, en donde tuvo asilo toda aquella pléyade de emigrados antillanos, suramericanos y centroamericanos y a cuyo ambiente bonachón y libre se forjaron las restauraciones de tantos poderes mancillados por el caudillaje lugareño; fué además el predilecto asiento de políticos nacionales que como el General Guardia y don Próspero Fernández, marcaron épocas en la vida solariega de aquel pueblo.

Fué Alajuela la ciudad de la alegría y del bullicio, en donde se daba cita toda esa caravana veraniega que por entonces desfilaba por la carretera nacional con rumbo al puerto de Puntarenas, únicos dos lugares de moda en aquellos tiempos. ¡Cómo se hacía sentir entonces la hidalga ciudad de Alfaro Ruiz y Santamaría!

De humilde bohío en la extensa hacienda del Presbo. D. José Manuel del Corral, entre la pobreza aciaga de sus moradores y el esplendor compasivo de la sociedad de Villa Vieja, fue surgiendo Villa Hermosa como una esperanza que más tarde fuera hermosa realidad, con perfiles nuevos en su carácter y sus costumbres liberales.

El desvío dado más tarde al ferrocarril que había de unir la Meseta Central con el Puerto del Pacífico y que no fué posible que tuviera como arranque aquella ciudad, fué una terrible estocada en el corazón sensible de Alajuela, que ha venido sangrando desde entonces su vitalidad, entre la sonrisa displicente de los gobiernos y la pasividad incomprensible de sus hijos.

Sin embargo, la nueva generación que hoy se levanta menos afectada por aquella contrariedad de orden político, se ufana por darle vida propia a su terruño y es así como Alajuela surge de nuevo con lento pero seguro empeño, apoyada en la feracidad de sus tierras privilegiadas para la siembra de caña de azúcar, café, arroz y frutas tropicales, siendo ya hoy mercado abastecedor en gran escala en esta clase de productos.

El carácter franco y hospitalario de los alajuelenses, su sobriedad y buena índole y algo de quijotismo en su amor al terruño y al solar común de los costarricenses, le ha dado perfiles regionales a ese pueblo digno de mejor suerte.

Es, pues, con motivo del centenario, que es preciso hacer el pequeño balance de los valores materiales y morales de este pueblo, que pudiendo imponerse en la vida política del país, exigiendo todo aquello a que tiene derecho como centro agrícola en la meseta central, se le mantiene en un aislamiento verdaderamente desconcertante y apenas si es reduto de salvación de los políticos demagogos en las horas del torneo cívico que resuelve de la vida administrativa del país.

Nosotros, desde nuestra humilde mesa de redacción, con la mirada puesta en la sagrada imagen de la Patria, hacemos votos por la prosperidad de ese pueblo generoso.

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS

LOS ESTABLECIMIENTOS

Mañana es día de asueto

Por decreto que publica el diario oficial de ayer se declara de asueto para todos los empleados de orden administrativo con las excepciones de siempre,

el día de mañana, aniversario de la firma del armisticio y centenario de las ciudades de Alajuela, Heredia y las villas de Escasú y Barba.

Mr. Cox renunció en calidad de miembro del Comité Olímpico

Mr. Frank N. Cox se dirigió hoy al señor Gobernador de la provincia renunciando su calidad de miembro del Comité Olímpico.

Basa su renuncia en que habiéndose señalado la construcción del estadio en el campo que el Golf Club ocupa para sus juegos, puede haber una dificultad por ser él miembro de la Directiva de aquel club.

De esta renuncia debe conocer el Comité en su próxima reunión.

Atenta comunicación del Sr. Ministro de Italia

San José, di C. Rica 8 .11 de 1924

El Ministro de Italia saluda muy atentamente al señor Director de LA NOTICIA y tiene la honra de comunicarle que el martes próximo 11 de los corrientes, en ocasión del aniversario del natalicio de Su Majestad Victor Manuel III Rey de Italia, habrá, en la Legación una recepción, desde las 14 y media hasta las 18 horas, para dar tiempo a los señores convidados a los festejos de Heredia de participar a ella, aprovechando del regreso del tren especial.

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa,
pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —
Depósito: edificio escolar Juan R. Mora
Teléfono No. 811

El hermoso desfile deportivo de ayer

A vuela pluma, como lo exigen nuestras tareas informativas, daremos nuestra impresión sobre el desfile deportivo de ayer en la Sabana, dedicado al Presidente de la República, al Congreso Nacional, a la Municipalidad de San José y prensa del país.

Pocas veces se ha visto en la cancha de juegos de sport con una aglomeración más grande de espectadores y una disciplina más espontánea en el público, que en el día de ayer, mientras se efectuaba el desfile de los teams representativos del sport en Costa Rica, con la presencia en la tribuna del señor Presidente de la República, varios diputados y municipes de

la capital y representantes de la Prensa.

Fue aquel desfile una nota sensacional que puso verdadera emoción en nuestros corazones, al comprender que ya el sport es un poder de fuerzas renovadoras en la vida del país, que además de necesitar la expansión que hoy se le da con decreto de construcción del Estadio, está efectuando la obra más poderosa a que puede aspirar un país que, como Costa Rica, necesita hombres fuertes y sanos para elevarla en el nivel moral de su prestigio de República modelo, en horas intranquilizadoras como las que vamos pasando.

La patria necesita hombres, no neurasténicos—hemos dicho

alguna vez—y he aquí que nuestro pensamiento ha tomado cuerpo y nuestro anhelo forma.

El desfile de ayer, en donde la mujer y el hombre se confundían exhibiendo la salud y fuerza de sus cuerpos bien formados, fue una hermosa lección para quienes aun no alcanzan a comprender lo que vale el sport en la salud de la patria.

Felicitemos calurosamente por ello a sus iniciadores, aplaudiendo una vez más la actitud hermosa del señor Presidente de la República y de los Diputados del Congreso, que dieron vida al ideal moderno de la juventud deportiva, con el decreto de la construcción del Estadio, que será templo de cultura física y moral para la Patria.

CIEN MIL DOSCIENTOS**COLONES****PUEDE USTED GANAR**

comprando por valor de UN COLON en la

TIENDA NUEVA

DE FEDERICO LUTHMER

**ESTO ES PERFECTAMENTE CIERTO - PASE A LA TIENDA
Y SE CONVENCERA**

Frente al Mercado y contiguo a la Botica Oriental

ACTUALIDAD DEPORTIVA

Por MAX T. BAIR

Se efectuó ayer en la Sabana y conforme se anunció la fiesta deportiva en honor al Gobierno, Con greso, Municipalidad, Gobernador Comité Olímpico y prensa como ho menaje de los deportistas por la ayuda prestada para obtener la au torización de construir un Estadio en la Sabana.

La concurrencia calculase en más de 8.000 almas. Cerca de las diez a los acordes de las notas eje cutadas por la Banda Militar, des filaron en correcta formación y de bidamente uniformados los equipos de la Liga Nacional de Foot Ball, Base Ball, Polo, Basket, etc. con forme al detalle que publicamos oportunamente, ante la tribuna ofi cial donde estaba el Jefe del Esta do y demás invitados.

Acto continuo dió principio el match. El juego no tuvo para no sotros y creemos que es la impre sión general mayor interés en las jugadas. Un juego falto de emocio nes, sin lances interesantes que en tusiasmar las multitudes; un juego

en general, mal hecho, en que se demostró el desorden por falta de conocimiento entre los elementos que deben jugar de acuerdo.

El juego terminó con el triun fo del equipo azul por tres tantos a dos del rojo.

LA CARRERA DE BICICLETAS

Se efectuó a las 9 horas la llega da a la Sabana de la carrera de bicicletas organizada por la revista "Deportes". La salida la efectuaron los ciclistas a las 8.20 horas de la plaza de Tres Ríos llegando de pri mero el señor Felix Moreno quien efectuó la carrera en 40 minutos y de segundo el señor Gonzalo Rojas quien la hizo en 44 y medio m.

Hay que tomar en cuenta que el camino estaba en pésimas condicio nes; barrialoso y lleno de huecos que son un peligro serio para una competencia de esta naturaleza.

El primero recibió una medalla de oro y el segundo una de plata.

El Candidato Mr. Davis

No habría sido jamás derrotado, si sus partidarios ese día hubiesen tomado

los magníficos refrescos de

LA MEJOR

Fábrica de Juan Luis Campos - Tel. 190

Circular de la Gobernación acerca de la reconstrucción o reedificación de edificios

La Gobernación de la Provincia puso ayer la siguiente nota al Director General de Policía:

San José, 6 de Nov. de 1924.

Sr. Director General de Policía S. D.

Habiéndose presentado casos de que se efectúen construcciones o reparaciones de casas o edificios par ticulares en esta ciudad sin el co rrespondiente permiso de esta Go bernación, y muchas veces con per misos expedidos por personas no au torizadas para ello. A fin de llevar

a cabo un control de construccio nes y reparaciones, como lo exige la Administración de Tributación Directa, suplico a Ud. dar instruccio nes a sus subalternos para que, en adelante impidan toda obra de esa naturaleza, así como instalacio nes de pajas de agua y servicios sa nitarios, si el propietario o interesa do no presenta el permiso de esta autoridad, que es, según el artícu lo 58 de la Ley Servicio de Asisten cia Pública la autorizada para ex pedirlos.

El referido artículo dice así: "En las ciudades capitales o provin ciales no podrá procederse a la cons trucción o reconstrucción parcial o total de una casa o edificio, así como colocar, cambiar o modificar sus instalaciones sanitarias sin per miso del Gobernador, el que será concedido si del examen de los pla nos que deberá presentar el intere sado resulta que se cumplen las prescripciones de los reglamentos de construcciones, sanitarias y de instalaciones sanitarias".

Con toda consideración y apre cio, tengo el gusto de suscribirme atentamente de Ud. S. S.,

ROGELIO SOTELA
Gobernador

No Deje a Un Catarro Convertirse En Influenza

Por despreocuparse de él, un "catarrillo" puede traer una gripe, influenza, o quizás peor, una pul monía. Tiene que cuidarsele inme diatamente, y con nada mejor que con un buen frotamiento de Muste role en las partes congestionadas.

Este unguento claro y blancuzco, fabricado a base de aceite de mosta za, alcanfor, mentol y otros in gredientes sencillos, posee todas las buenas cualidades del antiguo sinapismo casero sin el riesgo de causar ampollas en la piel.

Use el Musterole hoy mismo y notará un alivio sorprendente. De venta en todas las farmacias, en pomos o tubillos. MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO



— MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precio bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en L. Administración de LA NOTICIA.

Fallecimiento de don Manuel Alvarez P.

Hemos sido dolorosamente im presionados con la noticia de la muerte del joven don Manuel Alva rez P. Padeció por mucho tiempo la extinta pertinaz dolencia que ni la ciencia médica ni sus familia rales se celebraron ayer a las nueve res con sus cuidados pudieron ven horas en nia Iglesia del Carmen. En la vida troncha llegó para él. En la ocasión tan dolorosa LA NOTICIA da su condolencia a sus padres don José Alvarez, y doña Josefa P. de Alvarez y demás deudos. Los fune rales se celebraron ayer a las nueve res con sus cuidados pudieron ven horas en nia Iglesia del Carmen. En la vida troncha llegó para él. En la ocasión tan dolorosa LA NOTICIA da su condolencia a sus padres don José Alvarez, y doña Josefa P. de Alvarez y demás deudos. Los fune rales se celebraron ayer a las nueve res con sus cuidados pudieron ven horas en nia Iglesia del Carmen.

Para el reumatismo y la neuralgia use MUSTEROLE WILL NOT BLISTER

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

— GRAN OPORTUNIDAD —

La Tienda Mil Colores

— OFRECE — UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES

ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones.

El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS ENRIQUE YANKELEWIT

Para Enfermedades De la Piel!

Quiere Ud. gozar de la calma y frescura que se siente cuando la picazón desaparece? O quiere Ud. librarse de gliceras, granos, o de eczema en cualquier forma? Pruebe la CREMA SANATIVA TEZAL.

Basada En El Famoso Preparado Lavol

Esta crema, TEZAL, contiene los mismos ingredientes curativos del preparado LAVOL de fama mundial. Para mayor conveniencia esta famosa fórmula se prepara ahora bajo la forma de la nueva CREMA SANATIVA TEZAL, lista para aplicarse a la piel. Contiene los mismos agentes activos de LAVOL, y se prepara en los mismos laboratorios, bajo la dirección de los mismos químicos.

La CREMA SANATIVA TEZAL da alivio instantáneo para las torturas de enfermedades de la piel. Es una crema limpia y refrescante que penetra en la piel enferma sin dejar manchas ni olores desagradables. Con la primera aplicación la comezón desaparece, el ardor se calma, TEZAL es la crema ideal para sus afecciones de la piel.

Crema Sanativa Tezal

(En todas las Boticas. Se vende a un precio al alcance de todos)

¿Está su nombre en esta lista?

Las siguientes personas que fuman CIGARILLOS YOLANDA han presentado postalitas con los números 7 u 11 durante el mes de Octubre y han recibido, por consiguiente, \$2.00 en efectivo cada una.

J. B. Peralta C.	Heredia	1	\$ 2.00
C. Wright	San José	2	" 4.00
José Angel Carmona	" "	1	" 2.00
Manuel Lizano Q.	" "	1	" 2.00
Oscar Alvarado	" "	1	" 2.00
M. de Venegas	" "	1	" 2.00
Felipe Artavia	" "	1	" 2.00
Salomón Castillo	" "	1	" 2.00
Eloy Mors C.	" "	1	" 2.00
Enrique Wright	Tres Ríos	5	" 10.00
Miguel Alvarado J.	San José	1	" 2.00
Augusto Pinagel	" "	1	" 2.00
Luis Vargas Agüero	" "	1	" 2.00
Carlos Luis Sánchez	" "	1	" 2.00
Carlos Thompson	" "	1	" 2.00
Raúl Bermúdez	" "	1	" 2.00
Joseph Johnson	Limón	1	" 2.00
Arabela González	San José	1	" 2.00
Abel Salas	" "	1	" 2.00

¿Aparecerá su nombre en esta lista en el mes próximo?

Guarde las cajetillas vacías y obtenga uno de los diez premios que obsequiaremos en Noche Buena por un valor total de \$3.000.00.

RAMON LEON H.

MADERAS DEL PACIFICO
Consulte mis precios antes de comprar
100 vs. al Sur del Hotel Washington